

Los constructores financian las obras porque el gobierno no paga ni da créditos, acusa

Insuficiente el financiamiento para el desarrollo, dice CMIC

• Reconoce la inseguridad como otro factor que inhibe la inversión

Monterrey • Lourdes Flores

La Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC) reconoció que el sector lleva 24 meses con números rojos y que durante el primer semestre ha tenido un decremento de 2.7 por ciento, por lo que no saben cuándo repuntará, debido a la falta de créditos de la banca de desarrollo y a que los constructores están endeudados porque el gobierno no les paga.

“Hay un subejercicio en (los recursos para) infraestructura de 23.3 por ciento en las 16 dependencias, gran parte de esto se explica porque los constructores estamos financiando las obras, algo que no es papel de nosotros”, sostuvo José Eduardo Correa Abreu, presidente nacional de CMIC.

En el marco de la celebración de los 55 años de la delegación Nuevo León, el directivo afirmó

que esta situación “le pega a toda la cadena productiva, porque en este país no hay banca de desarrollo, no hay créditos para los mexicanos o los industriales de la **construcción**”.

Aunque reconoció que la macroeconomía del país está estable, aseguró que esta recuperación no se siente en el bolsillo de la gente, ni en la industria de la **construcción**, pues falta cubrir ese 23.3 por ciento de subejercicio que existe, “hay que sacar el dinero de las chequeras de las dependencias para generar empleos”.

Hace poco, Banobras y otras entidades del gobierno viajaron a China para promover en la Expo Shanghai, un Seminario de Infraestructura de México, donde se presentaron 70 proyectos que se licitarán el segundo semestre de 2010 y 2011.

Al respecto, Correa Abreu afirmó que “la banca de desarrollo, la que se dedica a pasear, sólo va a promover a otros países lo que no ha podido promover en México so pretexto de que hay normas dentro de la banca, que ellos son corresponsables por si algún crédito sale mal.

“Si esas normas están mal pues que las cambien, no son leyes. No puede ser que esas normas se apliquen para los mexicanos y no se apliquen para los extranjeros”, dijo el directivo.

Comentó que otro de los factores que afecta a la industria es lo que pasa en Estados Unidos, pues aquél dicho que impuso un secretario de que lo que le pasara a Estados Unidos nos daría una *gripita*, pues no salimos de la pulmonía”, advirtió.

“La inseguridad, ha sido otro problema, hay desconfianza, hay concursos en los que en algunas zonas no se inscribe ningún contratista por miedo. No lo podemos negar, pero también no puede ser que no haya banca de desarrollo que apoye a los industriales de este país”, reiteró.

“En Nuevo León hay inseguridad, hay miedo, hay deserción, pero es algo que no nos toca a nosotros. A nosotros nos toca generar empleo, generar obras de calidad, la seguridad le toca a los gobiernos federal, estatales y municipales, cada quien tiene que hacer su responsabilidad y su trabajo”, afirmó. ■M



Fecha 06.09.2010	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------



En este país no hay banca de desarrollo ni créditos para los mexicanos, se quejó el presidente de la CMIC